
A C T A         Nº   3                   EJERCICIO 2014-2015 
 
En Montevideo, a los quince  días del mes de julio del año dos mil catorce, siendo la 
hora catorce y treinta, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del 
Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores consejeros 
Gustavo Gómez Echezarreta, Gustavo Bares, Julio García Bedat, Manuel Román, Juan 
Brum, Alcides Larrosa, Sergio Gabito, Eduardo Mosegui, Mtro. Martín Mernies, Dr. Luis 
Bermúdez Gruni Germán Candamil, Miguel Alfonso, Julio Vigneaux, Franklin Nilo 
Scarpa y Rubén Sosa. 
Se designa para cumplir funciones como secretario de actas al Consejero Gabito 
 
Ingresa a Sala, Luis Matosas, presidente del Consejo Técnico de Entrenadores, quién 
realiza informe sobre reuniones mantenidas con integrantes de AUDEF, las que han 
sido muy positivas, ha habido acuerdo, previos ajustes e intercambio de opiniones, 
para los programas nuevos de los cursos de nivelación.                                                                                        
 Para quienes terminen 2do nivel de Ofi, al 31-12-2014,, van a poder hacer los mismos 
en la ciudad de Mercedes donde comienzan el 25 de Julio de 2015, o en la ciudad de 
Canelones que se inicia el 26 de Julio de 2015. 
A partir del mes de agosto cambia el formato de los cursos los que van a constar de 
cuatro Licencias. 
Licencia No 1, habilita para trabajar en categorías de ONFI, Licencia No 2 para fútbol 
amateurs, No 3 para formativas  del fútbol profesional y la No 4 para primera división 
del profesionalismo. 
El acuerdo esta pronto para ser firmado a la brevedad por autoridades de ONFI, OFI y 
AUF. 
Destaca el trabajo y la colaboración para conseguir estos logros del Profesor Franco, de 
Gustavo Ferrin y del técnico francés Pierre Serratia. 
Expresa que la Licencia No 1 se ha actualizado al fútbol y entrenamiento de estos 
tiempos, tendrá 180 horas de clases. 
En la actualidad se están dictando varios cursos y se ha demostrado interés en varias 
Ligas, con las que se están trabajando en la organización de los mismos. 
Hace mención al apoyo brindado por el Ejecutivo, lo que ha sido fundamental en los 
logros obtenidos, agradece el haber sido recibido en la fecha, y se retira de sala.   
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 2 del 08-07-14 
 
11º COPA NACIONAL DE CLUBES “BASILIO EXPÓCITO” 

 
Mosegui, hace referencia a consulta realizada  por parte del presidente de la Liga de 
Florida, sobre la posibilidad de que sea habilitado el escenario del Club Nacional, ya 
que la Intendencia aún no ha confirmado ceda el estadio Municipal para el día sábado, 
y el domingo, con mucha anticipación ya lo tenía comprometido. 
Germán Candamil, va a concurrir en el día de mañana a la ciudad de Florida, a realizar 
la inspección de la cancha, informara a los dirigentes del Club,  las mejoras a ser 
realizadas para que el mismo sea habilitado para esta fase, informará al presidente 
Nelder Márquez, el resultado de la misma. 



Gustavo Gómez, consulta al tesorero Julio García, porque no se ha abonado el dinero, 
correspondientes a estas fases, a los Clubes, García responde que la Contadora esta de 
licencia por enfermedad desde el miércoles pasado, que a partir de la próxima semana 
se pagaran los mismos.  
Se fijan los detalles de la próxima fecha: 
 

TERCERA  FASE  –  DECIMA  FECHA 
 

LLAVE 3.01 
 
WANDERERS (ARTIGAS) - PEÑAROL (RIVERA): (Resultado anterior: 0-0): Domingo 20 Julio 
Hora 15:30; Estadio “Matías González” de Artigas; Árbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi 
(Central), Nelson Prestes y Yosel González (Asistentes). 
Veedor Mtro. Jorge Abreu. 

 
LLAVE 3.02 
 
SUD AMERICA (MERCEDES) - RIVER PLATE (SALTO): (0-0): Domingo 20 Julio Hora 15:30; 
Estadio “Luis Koster” de Mercedes; Árbitros de Colonia: Luis Fabregat (Central), Rafael Clavijo y 
Sebastián Aldacour (Asistentes). 
Veedor Sr. Edmundo Rodríguez. 

LLAVE 3.03 
 
UNIVERSAL (SAN JOSE) - WANDERERS (SANTA LUCIA): (2-2): Domingo 20 Julio Hora 15:30; 
Estadio “Casto Martínez Laguarda” de San José; Árbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi 
(Central), Carlos Sotelo e Ismael Barreto (Asistentes). 
Veedor Prof. Álvaro Ciganda.  

 
LLAVE 3.04 
 
NACIONAL (FLORIDA) - CENTRAL (SAN JOSE): (1-5): Domingo 20 Julio Hora 11:00; Cancha del 
Club Nacional de Florida; Árbitros de Canelones Interior: Javier Díaz (Central), Marcelo Molinari 
y Jean Paul Pereira (Asistentes). 
Veedor Dr. Cipriano Curuchet. 

 
LLAVE 3.05 

 
PORONGOS (TRINIDAD) - RIVER PLATE (SAN JOSE): (1-1): Domingo 20 Julio Hora 15:30; 
Estadio “Juan A. Lavalleja” de Trinidad; Árbitros de Paysandú: Jacinto Rivero (Central), Robert 
Ledesma y Mario Rosas (Asistentes). 
Veedor Sr. Mario Bambacar. 

 
LLAVE 3.06 
 
ITUZAINGO (MALDONADO) - IDEAL (SANTA ROSA): (1-2): Sábado 19 Julio Hora 15:00; Campus 
“Domingo Burgueño” de Maldonado; Árbitros de Flores: Fernando Di Maggio (Central), 
Federico Núñez y Marcelo Bidart (Asistentes). 
Veedor Sr. Miguel Abella. 

 
LLAVE 3.07 



 
PALERMO (ROCHA) - SAN CARLOS (SAN CARLOS): (1-1): Domingo 20 Julio Hora 15:00; Estadio 
“Dr. Mario Sobrero” de Rocha; Árbitros de Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Héctor 
Damián y Carlos Sosa (Asistentes).  
Veedor Sr. Jorge Ottonelli.  

 
LLAVE 3.08 
 
HURACAN (TREINTA Y TRES) - MELO WANDERERS (MELO): (2-2): Sábado 19 Julio Hora 15:15; 
Parque “Colón” de Treinta y Tres; Árbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis 
Maciel y Luis Medina (Asistentes). 
Veedor Sr. Fernando Acosta. 
 
Definición de las LLAVES: 1º Mejor Puntaje; 2º Mejor Diferencia de Goles; 3º Mayor Cantidad 

de Goles de visita; 4º Penales.  

 

 

 

 

 
                                         
 
12º COPA NACIONAL DE FUTBOL FEMENINO. 
Scarpa, expresa que ha recibido inquietudes de algunas Ligas,  que se les designan 
jueces de primer nivel, que actúan en los torneos locales arbitrando en primera 
división, para partidos del campeonato  femenino, pretenden que las designaciones 
para femenino no se tengan en cuenta estos árbitros. 
Mosegui, dice que el problema es económico, que como los aranceles de los torneos  
locales, son superiores, no les conviene sean designados para arbitrar en el femenino. 
Julio García, ha recibido quejas, porque son  designados para el torneo femenino, los 
árbitros de menor jerarquía, que este problema podría solucionarse si se fijan los 
partidos diferentes días, o a diferentes horarios, para que arbitren  jueces de mayor 
nivel. 
Se fijan detalles de la próxima fecha:  

SEGUNDA  FASE – OCTAVA  FECHA 
LLAVE 2.01 
 
NACIONAL (ARTIGAS) – RAMPLA JRS. (RIVERA): (Resultado anterior: 0-0): Domingo 20 Julio 
Hora 15:30; Estadio del Club Zorrilla de Artigas; Árbitros de Artigas: Néstor Silveira (Central), 
Sergio Bicudo y Daniel Cantos (Asistentes). 

 
LLAVE 2.02 
 
PROGRESO (TACUAREMBO) - SARANDI UNIVERSITARIO (RIVERA): (3-1): Viernes 18 Julio Hora 
11:00; Parque “25 de Agosto” de Tacuarembó; Árbitros de Tacuarembó: Javier Vieira (Central), 
Wilson Sanguinetti y Walter Correa (Asistentes). 
  
LLAVE 2.03 
 



UNION (PAYSANDU) - PALMIRENSE (NUEVA PALMIRA): (2-1): Domingo 20 Julio Hora 13:00; 
Cancha del Club Bella Vista de Paysandú; Árbitros de Río Negro Interior: José Duré (Central), 
Luis Añasco y Miguel Piñeiro (Asistentes). 

 
LLAVE 2.04 
 
SAN MIGUEL (PAYSANDU) - SANTA BARBARA (TRINIDAD): (2-0): Domingo 20 Julio Hora 11:00; 
Cancha del Club Bella Vista de Paysandú; Árbitros de Río Negro Interior: Pablo López (Central), 
Miguel Piñeiro y Luis Añásco (Asistentes). 
  
LLAVE 2.05 
 
JUVENTUD (COLONIA) - NACIONAL (SAN JOSE): (2-1): Domingo 20 Julio Hora 10:30; Cancha 
del Club Juventud de Colonia; Árbitros de Colonia: Mario Calo (Central), Eduardo Bertolotti y 
Eduardo Hernández (Asistentes). 
 
LLAVE 2.06 
 
ATLANTA (PANDO) - NACIONAL (FLORIDA): (0-2): Domingo 20 Julio Hora 11:00; Cancha del 
Club Atlanta de Pando; Árbitros de Lavalleja Capital: Dany Rodríguez (Central), Jaime Robaina y 
Carlos Diano (Asistentes). 
   

 
LLAVE 2.07 
 
LA AMISTAD (PANDO) - VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA): (2-3): Domingo 20 Julio Hora 15:00; 
Cancha del Club La Amistad de Neptunia; Árbitros de Maldonado Interior: José Vizcaíno 
(Central), Mario Ortiz y Damián Martínez (Asistentes). 

 
LLAVE 2.08 
 
ARACHANAS (MELO) - DEFENSOR SPORTING (SARANDI DEL YI): (1-1): Sábado 19 de Julio Hora 
15:00; Estadio “Arq. Antonio Ubilla” de Melo; Árbitros de Melo: Edgar Bica (Central), Víctor 
Techera y Alcides Hernández (Asistentes). 

   
  
ASUNTOS ENTRADOS  
Del 08.07.14 al 15.07.14    
Exp. 160: Estudio Leiza eleva informe.  
Se envió el mismo vía email a todos los Consejeros. 
Se toma conocimiento.      
“    161: Liga Cardona eleva consulta reglamentaria.  
Pase a Comisión de Reglamento. 
 “    162: Liga Las Piedras comunica afiliación clubes Independiente y Esparta. Se 
registra.     “    163: Consejo Técnico Árbitros solicita se comuniquen pruebas arbitrales 
a Ligas anfitrionas. Se comunicará.    
 “    164: Asoc. Tacuarembó comunica suspensión afiliación Club Diego Lamas. Se 
registra.    
 “    165: Liga Bella Unión solicita inspección sus campos de juego. 



 Pase a Comisión de inspección canchas. Gómez informa que se comunica 
telefónicamente con dirigentes de la Liga, quienes les manifestaron que querían tener 
informe oficial sobre cuales estarían  en condiciones reglamentarias, caso contrario 
que mejoras se deben hacer para ser habilitadas. 
Se designa al Consejero Rubén Sosa, para que realice las inspecciones solicitadas. 
“    166: Sr. José Dávila solicita se otorgue reconocimiento a miembros Consejo Técnico 
Entrenadores. 
Gómez, expresa que consulta vía telefónica a la mayoría de los Consejeros, quienes les 
manifestaron estar de acuerdo. Se aprueba. 
“    167: Liga Flores comunica autoridades. Se registra.  
   “    168: Tribunal Arbitral OFI comunica fallo árbitro Sr. Walter Brajús. Se toma 
conocimiento.     
“    169: Liga Chuy solicita autorización para Club Nacional compra equipamiento 
deportivo.  
Scarpa, la nota debe ser dirigida al presidente de la organización y no a gerencia,  que 
se comunique a la Liga, debe realizar la solicitud de acuerdo a lo que establece circular 
2121. 
García, agrega que el aval,  debe venir adjunto al presupuesto de la firma donde se van 
a fabricar los equipos. 
Se reciben además, notas de felicitaciones por los 68 años de OFI de parte de las Ligas 
de Florida y Rivera; del diputado Gustavo Cersocimo.  
Se recibe nota de Ing. Franklin Aliano, sobre lo actuado por comisión ampliada de TV, 
se da lectura de la misma. 
Márquez, el Ejecutivo tiene potestades para definir sobre el tema, posee el borrador 
contrato, informe de la comisión que elaboro García, y el último informe del Estudio 
del Dr. Leiza, están todos los elementos; agrega además el riesgo que se está 
corriendo, que  la empresa se desinterese del negocio,  debido a que se dilata la 
resolución. 
Gómez, la nota de Aliano es contundente, surge claro que la comisión no ha culminado 
su trabajo, elaborando el informe final, el que debe ser puesto a consideración del 
Ejecutivo. 
Bares, quiere aclarar, que si no sucede algo extraño, en 45 días se va a convertir en el 
nuevo presidente de la OFI, que siente mucho orgullo por ello, como lo ha 
desempañado Ud. señor presidente . Empezar su gestión con el negocio asegurado, y 
con mucho dinero en caja sería lo más lindo. 
Cuando se iniciaron las gestiones, acompaño las giras que se realizaron conjuntamente 
con Márquez, García, Germán Rodríguez, por diferentes puntos del País, para explicar 
sobre el proyecto. Luego se apartó de esa comisión, debido a actitudes asumidas por 
una persona que no es dirigente de OFI, que en su momento hizo constar en Actas 
estas discrepancias. 
Se llamó a Congreso sobre el tema T.V, donde se demostró una OFI dividida a raíz de 
este tema, se pasó a un cuarto intermedio, que luego no se levantó, concurrieron solo 
el Gerente Segura y Gustavo Gómez en representación del Ejecutivo. 
A la fecha no tenemos seguridad de tener a los sectores convencidos, es probable que 
muchos de ellos   no apoyen el proyecto. 
La Confederación del Este tiene congreso el 26 y va a tratar el asunto. 



Aunque el contrato no se firme en este periodo, nadie va a desconocer que las 
gestiones las comenzó personalmente Márquez, y quienes trabajaron en el proyecto 
fueron Julio García y Germán Rodríguez Barcos, 
Los distintos debates, las discusiones sobre el tema, han mejorado mucho las 
condiciones del contrato. 
Discrepa, con quienes han sostenido que la organización gasto siete mil dólares en una 
consultora, para él, se hizo una inversión, de ese monto para darle mayores garantías 
al negocio. 
Forzar la realización de un congreso en lo inmediato, nos pone en el riesgo de dividir la 
OFI, seguramente,  a enfrentamientos entre dirigentes, que no nos van a aportar nada. 
Propone, aplazar la citación del Congreso para después del día veintiséis, que se realice 
el congreso  de la Confederación del Este. 
Posteriormente a esta fecha, se reúna la comisión, elabore informe final y resuelva el 
Ejecutivo. 
Esa es su opinión, ha consultado a casi todos los sectores de su Confederación, que 
comparten la misma. 
Julio García, expresa que el contrato a sido suficientemente discutido, se ha 
consultado al Dr. Leiza en dos oportunidades, si hay discrepancias con el informe que 
él realizo lo pueden retirar. 
Entiende están dadas las condiciones, para llamar a Congreso para que se resuelva el 
tema, que el contenido de  Carta Intención fue aprobada por treinta y dos sectores. 
Todo lo que se ha planteado se ha cumplido; se ha fijado fecha del Congreso si la 
Organización se divide, no va a ser por causales generadas por el Ejecutivo. 
Si le seguimos dando prorrogas, a la aprobación final, la empresa va a desistir de 
realizar el negocio. 
Si la mayoría aprueba la firma del contrato las demás tienen que acatar. 
Discrepa con Bares, las cosas valen, lo que por ellas se pagan, no hay otra opción que 
haya ofrecido más dinero por la compra de los derechos de la imagen del fútbol  de la 
OFI. 
La empresa puede ofrecer, comprar los derechos  a las Ligas más importantes, y le 
sería mucho más económico y posiblemente más rentable, y las demás selecciones de 
a poco se irían a ir adhiriendo a ese negocio. 
Vota negativo posponer el congreso, si hay divisiones será resorte interno de los 
sectores y no del Ejecutivo, solicita además que si se pone a votación postergar 
Congreso, la votación se realice de forma nominal. 
Dr. Bermúdez, primero tenemos que ver, en el Ejecutivo, si  estamos todos de acuerdo 
que el negocio es bueno. 
No se puede citar a un congreso, sin el informe final de la comisión, recuerda que la 
incorporación de representantes de las Confederaciones, fue aprobada  en Congreso 
en el mes de marzo, hasta que no esté el informe final de la comisión, para que el 
Ejecutivo lo apruebe, no se puede hacer congreso. 
Román, comparte las expresiones de Bermúdez y solicita un cuarto intermedio. 
Bares, hace referencia a la posibilidad expresada por García, como va a hacer la  
empresa para negociar, con algunas Ligas, si los partidos los fija OFI. 
Mosegui, entiende que, es poco dinero el que ofrece la empresa, y a cambio nos van a 
quitar  algunas cosas. 



No está 100 % convencido de que el negocio sea bueno, igual piensan varios sectores 
con los que ha tratado el tema. 
Valora y respeta el trabajo que han realizado los compañeros, 
Márquez, en un plazo de cuatro años, seguramente OFI puede llegar a recibir un millón 
de dólares anuales, producto del negocio, sería la solución final a los problemas 
económicos de la Organización, que pueden empeorar, si los futuros gobiernos, nos 
quitan los aportes que hoy tenemos de empresas estatales. 
Él, ha realizado el trabajo pensando en mejorar OFI, y en el Uruguay no existe ninguna 
empresa que puede pagar lo que ofrece esta, por el negocio. 
Mernies, expresa que el  informe elaborado por Julio es objetivo, acerca del trabajo 
realizado por la comisión, si quieren se hará otro informe. 
Consulto con el presidente de su Confederación, le explico las dos posiciones, y éste le 
manifestó que acompañe la de postergar el Congreso. 
A la hora,  dieciséis y cuarenta se pasa al cuarto intermedio solicitado por Román. 
A las dieciséis y cincuenta y cinco se levanta el cuarto intermedio. 
Márquez, expresa comparte lo expresado por el Dr. Bermúdez, seguramente el Este va 
a designar otro representante. 
Citar a Aliano, para reunión de  la comisión para el próximo martes a las 11 hs. 
 
INFORME DE COMISIONES     
Brum, anuncia que  presenta renuncia a la comisión de fútbol femenino, no le puede 
dispensar el tiempo que el trabajo de esta requiere. 
Román, realiza un pormenorizado informa sobre las gestiones realizadas en la ciudad 
de Melo, con autoridades locales, referentes a la  realización del Congreso Elector. 
Se entiende,  por parte de varios consejeros que los presupuestos pasados para los  
alojamientos, es bastante elevado. 
Se necesita alojamiento para aproximadamente 110 personas, de las cuales 75 debe 
abonar OFI. 
Las actividades del congreso darán comienzo el día viernes a las 22 hs, con una cena, y 
finalizarán el sábado a las 17 hs. 
 
VARIOS 
García, solicita se envié en nombre del ejecutivo,  nota al Sr. Brajús para que rectifique 
o ratifique sus expresiones, las que deberán ser publicadas  en el mismo medio de 
prensa digital y a los dirigentes de AIAF para que respondan si comparten las 
expresiones de su presidente Sr. Brajús. 
Se aprueba enviar ambas notas. 
Márquez, informa que el diario el País, respondió que se hace cargo de los gastos del 
lunch, del lanzamiento del Campeonato sub 15 de selecciones, que se le informo 
además, que el periodista Jorge Salvia, va a realizar una nota en dicho diario,  referente 
al citado torneo. 
Siendo la hora 17 y 30 termina la sesión. 
Próxima reunión martes 22 a las 14 hs. 
 
 
 
 


